

北九州市テニピン講習会報告書
北九州市小学校体育研究会

普及推進本部 植田実

日時：2024年8月19日（月）14:00~14:40 北九州市教育委員会表敬訪問

2024年8月20日（火）8:30~15:00 講義・実技講習

場所：北九州市立総合体育館

対象：北九州市小学校体育科教員 280名

派遣者：今井茂樹、福井烈、植田実、市川澄佳

所感：

8/19（月）に教育委員会を表敬訪問した。北九州市スポーツ大使である福井烈氏（JTA 前専務理事）に同行願い、テニス仲間である香月京子委員のはからいで田島裕美教育長、高松淳子教育次長、武藤佐予学校教育課長、桑本清庶務課係長と面談することができた。福井氏からはスポーツの価値、そして人を動かす力の話をしていただいた。今井先生の到着が遅くなったため、植田が代理で子供達にスポーツの楽しさを伝えるため「テニピン」という教材が有効であることの紹介を行った。田島教育長からは自分でラケットを作り、一人一人がボールを打つ機会がある点などを評価いただいた。翌日の研修会では280人の受講者を三つのグループに分けて、「表現運動」「体作り運動」「ボール運動（テニピン）」の講義と講習会を行った。年齢的に若い先生が多く、とても活気ある講習会となった。どれくらいの小学校が授業に取り入れて続けてくれるかの追跡調査も必要である。

現場においては、研究会会長である三原達也先生、小椎葉義明先生、白木浩一先生に大変お世話いただき心より感謝いたします。



福井烈氏の挨拶



今井先生・小椎葉先生・福井氏・三原先生



まずはコロコロテニスから



盛り上がる受講者

